

Alcalde Radonich detalló el proceso

Punta Arenas recupera la Laguna Pudeto como nuevo pulmón verde

● Se estima que las obras se inicien durante el primer trimestre del próximo año.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

La comuna se prepara para dar un paso histórico en la recuperación y protección de su patrimonio natural, gracias a la puesta en marcha de un proyecto que transformará la Laguna Pudeto en un nuevo espacio público, sustentable y abierto a la comunidad.

El alcalde Claudio Radonich destacó que este anhelado proyecto, votado favorablemente por los colegios y aprobado por el Consejo Regional, busca resguardar el humedal y convertirlo en un paseo urbano, donde el respeto por la flora y fauna será el eje central. “Estamos muy contentos y agradecidos de todos quienes hicieron posible esta gestión. La Laguna Pudeto es

un lugar simbólico para nuestra ciudad, y ahora podremos recuperarlo para la comunidad, pero siempre bajo una mirada ecológica”, resaltó.

La iniciativa contempla la habilitación de senderos peatonales, miradores, pérgolas y espacios de observación de aves, además de iluminación y mejoras en la conectividad peatonal del sector. Todo ello, con un diseño que no intervendrá el cuerpo de agua, manteniendo intacto el valor ambiental del humedal.

El proyecto, con una inversión de aproximadamente 151 millones de pesos, se ejecutará una vez finalizado el proceso administrativo de traspaso de fondos y licitación pública, estimando que las obras comiencen durante el primer trimestre del próximo año y tengan una duración máxima de 12 meses.



CEDIDA

Avanza la recuperación de Laguna Pudeto.

Desde la Dirección de Medio Ambiente recalcaron que la recuperación de la Laguna Pudeto no sólo fortalecerá la red de humedales urbanos protegidos de la ciudad, sumándose a Tres Puentes y María Behety, sino que también se convertirá en un espacio educativo y de encuentro para las familias y colegios de la comuna.

El consejero regional Germán Flores, gestor inicial de la idea en 2020, valoró el trabajo conjunto entre la Municipalidad, el Ministerio de Bienes Nacionales y el CORE, señalando que este espacio será “un verdadero patrimonio urbano y natural, a pasos de la Plaza de Armas, que también atraerá a visitantes y turistas”.